

Representante de la OSCE: falsas informaciones sobre el Opus Dei en Francia

"Evidente instrumentalización para atacar al Opus Dei y a la Iglesia Católica". Así ha calificado un experto europeo en discriminación religiosa una serie de noticias publicadas en Francia.

23/09/2011

En una entrevista concedida a la agencia Zenit, Massimo Introvigne ha denunciado actitudes discriminatorias contra la Iglesia católica en ciertos medios de comunicación que en estos días difunden informaciones confusas sobre el Opus Dei. Introvigne es representante de la OSCE (Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa), que se ocupa del racismo, la xenofobia y la discriminación religiosa.

Según Introvigne, el juicio que ve a Catherine Tissier, ex-alumna de la escuela de hostelería Dosnon, contra dos directivos del centro educativo, ha sido presentado como un proceso al Opus Dei y no como una mera causa de derecho laboral. “Hay una evidente instrumentalización para atacar al Opus Dei y a la Iglesia Católica” ha afirmado.

Una eventual responsabilidad del Opus Dei en los hechos bajo examen ha sido descartada por la Justicia francesa. Y, sin embargo, se presentan ante la opinión pública como si no hubieran sido ya examinados y rechazados por los jueces.

Introvigne se muestra preocupado ante el peligro de que “en ciertas campañas contra la Iglesia católica y sus instituciones se pase de la intolerancia, que es un hecho cultural, a la discriminación, que es un hecho jurídico, con el riesgo de que se llegue también a episodios de violencia”.

La entrevista completa de la entrevista se encuentra en: [https://www.zenit.org/article-40448?
l=spanish](https://www.zenit.org/article-40448?l=spanish)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/
representante-de-la-osce-falsas-
informaciones-sobre-el-opus-dei-en-
francia/](https://opusdei.org/es-mx/article/representante-de-la-osce-falsas-informaciones-sobre-el-opus-dei-en-francia/) (21/02/2026)